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  BARBAGLIO NO TSE - O 
Ministro do Tribunal Superior 
Eleitoral, André Mendonça, 
colocou em pauta nesta quinta-
-feira (10), às 10h, a votação do 
processo referente à candidatu-
ra do prefeito de Três Rios, Joa-
cir Barbaglio (Republicanos). 
A votação será levada ao ple-
nário após o ministro conce-
der efeito suspensivo, no dia 18 
de dezembro, para que Joa pu-
desse ser diplomado. A denún-
cia contra o prefeito foi reali-
zada pelo Ministério Público 
Eleitoral (MPE) devido a uma 
série de processos e irregulari-
dades apontadas pelo Tribunal 
de Contas do Estado do Rio 
de Janeiro (TCE-RJ), referen-
tes ao período em que Joa pre-
sidiu a Câmara Municipal de 
Três Rios.

  PIMENTA GOSTOU DOS 
JORNALISTAS - De volta à 
Câmara, o deputado Paulo Pi-
menta (PT-RS), parece ter gos-
tado do trato com jornalistas 
que teve como secretário de Co-
municação da Presidência. Na 
tarde desta quarta-feira (19), Pi-
menta visitou o Comitê de Im-
prensa para conversar com os re-
pórteres credenciados.

  ANGRA SEM ÁGUA - O 
prefeito de Angra dos Reis, 
Cláudio Ferreti, anunciou que 
o abastecimento de água será 
feito de forma intermitente em 
nada menos do que 16 bair-
ros. A medida, classificada por 
ele, como emergencial, come-
çou a valer nesta quarta-feira 
(19), com o Carnaval batendo 
às portas do município, um dos 
principais pontos turísticos da 
Costa Verde. Há muito tempo, 
os visitantes sofrem com falta 
de água, sempre que escolhem a 
cidade para passar feriado. Fer-
reti, braço direito do ex-prefei-
to Fernando Jordão há anos, 
não conseguiu pensar em nada 
para solucionar um problema 
tão grave. Agora, culpa o baixo 
volume de chuva e as altas tem-
peraturas.

  PÁTIO DE MANOBRAS - 
O prefeito e Barra Mansa, Luiz 
Furlani, do PL, marcou uma reu-
nião para sexta-feira, dia 21, com 
representantes do Dnit (Departa-
mento Nacional de Infraestrutu-
ra de Transportes) e da VLI, que 
opera o trecho ferroviário da re-
gião. Em pauta: as obras do tão 
sonhado pátio de manobras. Não 
há dúvida de que Furlani tem 
boas novidades sobre a constru-
ção. Ele teve reunião nesta quar-
ta-feira, dia 19, com o Ministro 
do Transporte em exercício Geor-
ge Santoro, para discutir sobre a 
ampliação da Via Dutra e a mo-
bilidade urbana do município. 
“Todas as demandas que levamos 
ao Ministério do Transporte fo-
ram acatadas pela equipe técnica 
diante da sua viabilidade. Agora é 
seguir trabalhando acompanhan-
do de perto”, adiantou.

  PROJETOS AMBIENTAIS 
DE PREVENÇÃO - O dire-
tor de Recuperação Ambiental 
do Inea, Raul Fanzeres, subiu a 
Serra das Araras, nesta quarta 
(19), rumo a Barra Mansa (RJ). 
Teve um encontro com o secre-
tário municipal de Meio Am-
biente, para discutir a amplia-
ção de projetos ambientais para 
toda a região. Um deles, claro, 
o “Limpa Rio Máquinas”. Só 
para se ter uma ideia, no mu-
nicípio, o programa benefi-
ciou áreas próximas ao Fórum 
Municipal, uma das mais mo-
vimentadas da cidade. Outro 
tema foi o projeto da barragem 
do Rio Barra Mansa, que leva o 
mesmo nome do município. A 
intenção é controlar as cheias e 
minimizar os impactos das en-
chentes que afetam, há déca-
das, famílias que moram nos 
bairros cortados pelo rio.
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Nova diretoria da OAB-RJ tomou posse na última terça-feira, no Theatro Municipal

Posse da 

nova diretoria 

da OAB-RJ

O � eatro Municipal foi palco de uma 
grande festa da advocacia do Rio de Janeiro, na 
noite da última terça-feira (18). A nova dire-
toria da OAB-RJ, eleita para o triênio 2025-
2027 tomou posse, diante de milhares de con-
vidados, entre eles autoridades da política e do 
poder judiciário. Emocionada durante o dis-
curso de posse, a presidente Ana Tereza Basilio 
é a primeira mulher a presidir a entidade em 
94 anos de história. Ela defendeu uma OAB-
-RJ apartidária e a favor da democracia.

“Não sou apenas eu, a advogada Ana, que 
assumo esse posto histórico. Ao meu lado está 
outra mulher, a Sylvia Drummond, como vice-
-presidente da nossa Seccional. Na Caarj, nossa 
Caixa de Assistência, mais uma dupla feminina, 
com Paula Vergueiro na presidência e Monica 
Alexandre na vice. Mulheres no poder, fi nal-
mente! Que assim seja em várias instituições, 
nos tribunais e, porque não, no Conselho Fede-
ral da OAB. Uma OAB verdadeiramente forte 
é uma OAB plural e representativa”.

“Quero reafi rmar nosso compromisso com 
uma OABRJ independente e atuante. A Ordem 
não se submete a partidos políticos. A Ordem é 
apartidária, a ordem não é nem direita nem es-
querda. O partido da OABRJ é a democracia. 
Nós vamos lutar pela democracia, pelos direitos 
fundamentais e principalmente pelas melhores 
condições de advogar para os nossos colegas”.

Basilio também comentou a reestruturação 
administrativa que tem liderado desde que foi 
eleita para o cargo. “A OAB-RJ é a nossa casa 
e precisa ser cada vez mais efi ciente, moderna e 
alinhada com as necessidades reais da advoca-
cia. Desde o primeiro dia de gestão, trabalho 
para honrar os compromissos assumidos duran-
te a campanha com nossos colegas. Iniciamos 
uma profunda e dolorosa reestruturação admi-
nistrativa, modernizando processos internos, 
aprimorando a transparência, implementando 
medidas que garantam maior efi ciência na ges-
tão de recursos da Ordem. Mudanças estrutu-
rais exigem desta diretoria coragem, determina-
ção e responsabilidade”.

Presidente que antecedeu Ana Tereza à fren-
te da OAB-RJ, Luciano Bandeira também foi 
muito aplaudido pelo público. “Ana Tereza é a 
primeira mulher em mais de 90 anos de OABRJ 
a sentar na cadeira da presidência. É um desafi o 
de todos os dias, que mostra que as advogadas, 
que as mulheres brasileiras podem estar onde elas 
desejam, por seus méritos próprios, pelo seu tra-
balho. Essa gestão representa esse sentimento de 
transformação da sociedade brasileira”, discursou.

Empossados
Além de Basilio, foram empossadas a vi-

ce-presidente Sylvia Drummond, o secretá-
rio-geral Rafael Borges, o secretário-adjunto 
Sérgio Antunes e o tesoureiro Fábio Nogueira. 
A posse também contemplou os representan-
tes da Seccional junto ao Conselho Federal da 
OAB e a diretoria da Caixa de Assistência da 
Advocacia, a Caarj, além dos presidentes das 
64 subseções espalhadas por todo o estado.

Autoridades presentes
Entre as autoridades presentes, estiveram 

Desembargador federal Guilherme Calmon, 
presidente do Tribunal Regional Federal da 
2ª Região; desembargador André Emílio Ri-
beiro, representando o Tribunal de Justiça do 
Estado do Rio de Janeiro; ministro Alexandre 
Agra Belmonte, representando o Tribunal Su-
perior do Trabalho; Nicola Miccione, secretá-
rio-chefe da Casa Civil do Governo do Estado 
do Rio de Janeiro; e Carlo Caiado, presidente 
da Câmara de Vereadores do Rio.

Acompanharam a solenidade, ainda, os ex-
-presidentes e membros honorários vitalícios 
da Seccional Sergio Zveiter e Octavio Gomes; 
o corregedor-geral da Justiça Estadual, Cláudio 
Brandão de Oliveira; o defensor público-geral 
do Estado do Rio de Janeiro, Paulo Vinícius 
Cozzolino Abrahão; o presidente do Tribunal 
de Contas do Estado do Rio de Janeiro, Márcio 
Henrique Cruz Pacheco; o procurador-chefe 
do Ministério Público do Trabalho, Fábio Gou-
lart; o procurador-geral do Estado do Rio de 
Janeiro, Renan Miguel Saad; o desembargador, 
desembargador Ricardo Couto de Castro; e o 
desembargador José Luis Campos Xavier, re-
presentando o Tribunal Regional do Trabalho 
da 1ª Região (TRT1).

Compareceram, ainda, o presidente da Fir-
jan, Luiz Césio Caetano; o presidente da Asso-
ciação Brasileira de Advogados, Esdras Dantas; 
o coordenador nacional das caixas de assistên-
cia da advocacia (Concad), Rodrigo Nobrega 
Farias; a presidente da Seccional do Espírito 
Santo, Érica Santos; a secretária de Assistência 
Social do Município do Rio de Janeiro, deputa-
da Martha Rocha; além de inúmeros magistra-
dos, parlamentares, dirigentes do Sistema OAB 
e outras autoridades.

Rafael Borges, secretário-
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Sylvia Drummond

Os cumprimentos da secretária municipal 
de Assistência Social, Martha Rocha, à 
Ana Tereza

Paulo Parente, presidente da Comissão de Sociedade 

de Advogados da OAB-RJ, o ex-presidente da Seccio-

nal Sérgio Zveiter e Marcos Luiz Souza, procurador-
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O advogado 
Eurico Teles, 
ex-conselheiro 
federal da OAB-RJ

Alexandre Bel-
monte, ministro 
do Superior Tribu-
nal do Trabalho

Marcus Vinicius 
Furtado Coêlho, que 
representou o Conse-
lho Federal da OAB

Paulo Vinicius 
Cozzolino Abrahão, 
defensor público-
geral do RJ

A nova presidente a Ordem, Ana Tereza, com 
o secretário da Casa Civil, Nicola Miccione 
e a esposa, Tatiana Binato

Ana Tereza e Luciano 
Bandeira, ex-presidente 
da OAB-RJ

Emoção durante o discurso da presidente Ana Tereza 
Basílio. A primeira mulher a presidir a entidade em 94 
anos de história

Ana Tereza defendeu uma 
OAB-RJ apartidária e 
democrática

Presidente e vice da OAB-RJ, 
Ana Tereza e Sylvia Drummond, 
com o des. Willian Douglas

Luciano Bandeira, ex-
presidente da OAB-RJ

André Emílio Ribeiro, 
desembargador 
que representou o 
presidente do TJRJ

A presidente Ana Tereza Basílio, 
ladeada pelo des. Guilherme Calmon 
(e), presidente do TRF2; e o presidente 
do TCE-RJ, Marcio Pacheco (d)

O tesoureiro da OAB-RJ, Fá-
bio Nogueira, e o secretário-
-adjunto Sérgio Antunes


